

新日本と其諸問題 (二)

在オーランド

鈴木

三郎

耶

現代日本文
化の要素

新日本の智識、藝術、社會、哲學、文學等は、宗教の依つて成長した結果は如きなるものであらう。政治家、思想家、軍人、實業家等は、その活動が、各自身の生活活動力を生んで起る。亦、日本が一國的意識を抱いてゐる所に於ける事は、何處に在る。亦、日本が一國的意識を形成して、國民生活に活潑するに至らめた力は如何なるものであらう。斯かる民族活動の動力は、深く又廣いので、慶祝の節度は、日本人の思惟生活を生むに至つたのである。現代日本は、其の文化、思想、政治、經濟等が、古來の民族の活力が受けた諸文化の發展で、歐米新文化の影響を受けて、其の本邦の民族の活力が發達して、國民の意識を高め、國の前途は、光明である。

アメリカの作文

コードモのページ

年寄を大事にせよ

金門學園六年生

清水湧泉

青成の魔様が國中の老翁を皆捨てて

日本人の魔様が降りて

交生活文部省

支那第一印製業第三

第五世紀以降日本文化

その特徴を研究するに當化

現代日本文化

加州庭球界に

光る人々 (三)

久利笑花郎
須大栗原増雄君

庭球選手の新順位

第一位はシングル依君

ダブルは安部、川尻組

山口縣の火事

藤生驛の前

四百戸

焼失

岩手縣の大火

二十戸の全焼

佐野縣の火事

横山木下

大田森

横山木下

吉田小林

左近秋元

渡邊松浦

石井木下

横山木下

大田森

横山木下

吉田小林

左近秋元

渡邊松浦

石井木下

横山木下

吉田小林

左近秋元

渡邊

